

OPINIÓN DE LOS partidos políticos

SOMOS POZUELO

Y con ella la alegría de ver como la unión del pueblo y de las personas, tiene su efecto.



Empezamos un nuevo trimestre con buenas noticias. Para esta concejal que les escribe se abre un período de luz, energía y alegría. Y es que no hay nada cómo levantarse por la mañana con las pilas cargadas para comenzar a trabajar por un Pozuelo mejor.

Además de esa sensación que acompaña a la primavera, se suma la fuerza que le da a una vecina ver cómo pequeñas acciones vecinales tienen su efecto real. Esta pequeña emoción que siento es mucho más grande de lo que cualquiera puede ver. Y es que cómo decía Galeano o también atribuida a San Juan Bautista **“Mucha gente pequeña, en lugares pequeños, haciendo cosas pequeñas, puede cambiar el mundo”**

Desde este apartado de la revista quiero mandar un mensaje a todas y todos los vecinos para que vean que no debemos ser sumisos a las políticas que tratan de imponernos. Que vean que cuando uno expone con razonamientos lógicos la inviabilidad de determinados proyectos, se pueden conseguir avances. Que vean que las políticas participativas son esto, políticas hechas por la gente, gente que siente un pueblo o gente que siente una afición o un interés.

Pozuelo es grande y diverso y por ello debemos pensar en global pero también en particular para cada uno de los núcleos que lo forman. Por núcleos me quiero referir a las diferentes zonas físicas del municipio, a las diferentes edades de la población, a las diferentes culturas, a las diferentes tradiciones o a cualquier otro sector existente o por desarrollarse.

Desde las instituciones debemos intentar hacer políticas para todos. Pero hay algo muy importante en nuestro querido Pozuelo y es la diferencia de oportunidades que tiene la población tan diversa. No nos podemos olvidar de ello. Desgraciadamente son muchas las ocasiones en las que los sucesivos equipos de gobierno de este municipio, se olvidan y gobiernan solo para unos pocos.

Por eso desde **Somos Pozuelo**, seguiremos trabajando por la igualdad de oportunidades para todas las vecinas y vecinos.

Patricia Cabal
Concejala de Somos Pozuelo

PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL



Frente al porno, la clave es la formación

Sí, lo principal es la formación, eso me decía hace poco una amiga psicóloga especialista en adolescencia, ante mis comentarios como padre preocupado por las muchas influencias que diariamente observamos que inciden en nuestros hijos e hijas y que nos desbordan y nos generan inquietudes complicadas de administrar. Que el acceso a dispositivos móviles, las redes sociales y demás cauces de relación interpersonal, aunque siempre virtual, están acechando a un segmento de la población ávido de conocer, de curiosear, de compartir, como son los jóvenes y adolescentes, es una realidad que tenemos más o menos asumida, y que procuramos controlar con mayor o menor éxito; pero dentro de ese universo de enlaces, redes, aplicaciones y espacios compartidos nos llegan noticias que nos generan preocupación y en ocasiones hasta nos quitan el sueño. Por esa razón, en cuanto tuve ocasión asalté a mi amiga psicóloga y la pregunté -¿Cómo puedo abordar el tema de la pornografía con mis hijas?, te soy sincero, no sé, no tengo las herramientas y me llegan noticias de que está a la orden del día y con unos contenidos que no quiero ni imaginar, me preocupa y mucho. La respuesta de ella fue sencilla, infórmate, habla con ellas, pregunta, conoce y después reflexiona. Busca herramientas para tratarlo, pero por encima de todo ten en cuenta que lo principal es la formación.

No cabe duda, que el control de los dispositivos puede ser de gran ayuda, pero la imposibilidad de darle una capacidad de control global hace que tan solo sean un obstáculo más, que en absoluto asegura que nuestros hijos no accedan a estos contenidos.

Informes de Save the Children, demuestran que la edad media de acceso al porno son los 12 años. Y que mientras los chicos consumen pornografía adaptada para ellos y para la satisfacción de la “necesidades instintivas”, las chicas acceden a él como método para “aprender” que se espera de ellas. Trasladando un modelo de relación desigualitario en el que el hombre tiene el deseo sexual y la mujer responde a ese deseo masculino; todo ello ejecutado a través de la violencia y humillación hacia la mujer.

Este mes de marzo hemos propuesto al equipo de gobierno que incorporara en el Programa de Atención a la Adolescencia, talleres y espacios formativos para abordar esta realidad sin tabúes, por especialistas, con valentía. Dijeron que no, con esa actitud pacata, incluso pueril, propia del que ruborizado archiva como intratables problemas sociales que prefiere ignorar a enfrentar.

Ángel González Bascuñana
Portavoz del Grupo Municipal Socialista

VOX



La sinrazón de las políticas del PP en Pozuelo

Aunque les pueda sorprender, el Partido Popular presentó en el Pleno ordinario de marzo una moción de apoyo a los agricultores y ganaderos españoles. Además de llegar tarde, una vez más, con iniciativas contra políticas globalistas como esta, en las que VOX lleva trabajando muchos años, ¿es la agricultura y la ganadería una prioridad para Pozuelo de Alarcón?

Claro que hay que apoyar al sector primario, nos lo van a decir a nosotros, pero ¿no hay otros asuntos más urgentes que merecerían una moción en el Pleno, antes que esta? Imaginamos que en Ginebra les ha entrado un nuevo cargo de conciencia, se han dado cuenta de que su traición a los agricultores y ganaderos les puede pasar factura, e intentan un lavado de cara absurdo en todos los municipios de España.

Es absurdo porque, como les he dicho, llegan tarde y no lo hacen por convicción sino por interés propio y de forma incoherente. Y es que el Partido Popular fue quien votó a favor del Pacto Verde Europeo que, junto a la infame Agenda 2030, son los principales responsables de la ruina de los agricultores y ganaderos españoles. El PP vive en una incoherencia permanente, dicen hoy una cosa y mañana hacen la contraria.

Pero es que en este último Pleno no sólo presentaron una moción que ignora los verdaderos problemas e interés de los vecinos de Pozuelo, sino que el PP rechazó, junto a Somos Pozuelo, la iniciativa de VOX para impulsar la actividad económica de los emprendedores en nuestro municipio.

Ante el cierre o las dificultades que viven actualmente muchos negocios, VOX Pozuelo planteaba la exención o bonificación del 100% de determinadas tasas o impuestos -en el caso de suponer una doble imposición- en la apertura de un negocio y durante sus dos primeros años de actividad, además de disminuir la burocracia administrativa para iniciar una actividad económica.

En definitiva, dos ejemplos más de la sinrazón de las políticas del PP que venimos sufriendo durante los últimos meses y que se suman a la decisión de los populares de dar marcha atrás en el proyecto de la Plaza de Toros como consecuencia de su precipitada gestión y las protestas de los vecinos. Desde VOX Pozuelo ya les advertimos que no era el momento y ni el lugar.

Ainhoa García Flórez
Portavoz del Grupo Municipal VOX

PARTIDO POPULAR



Tras escuchar a los vecinos

No se va a seguir adelante con el proyecto de construcción de un centro multiusos, que albergaría una plaza de toros. Es una decisión firme, que ya ha sido comunicada por la alcaldesa a los vecinos de la zona. Una decisión adoptada por el equipo de gobierno municipal tras la reunión, mantenida con ellos, que tuvo lugar el pasado siete de marzo.

Se trataba de una iniciativa que tenía como único objetivo revitalizar la zona más céntrica de Pozuelo y dignificar la celebración de los eventos taurinos que tradicionalmente tienen lugar con ocasión de las fiestas patronales que se celebran a principios del mes de septiembre.

En la reunión, los vecinos tuvieron ocasión de conocer, de primera mano, las características de la iniciativa y manifestar sus opiniones e inquietudes respecto a las actividades que allí podrían desarrollarse. La conclusión que se obtuvo fue que, de forma muy mayoritaria, se oponían a la construcción de dicho centro multiusos. Una oposición basada fundamentalmente en que la nueva infraestructura podía suponer alterar la tranquilidad de la zona.

Al no tratarse de una iniciativa contemplada en el programa electoral y que, según pudo comprobarse, no contaba con la aceptación de los vecinos, la decisión de no seguir avanzando en ese proyecto era la más lógica e indicada y, por ello, es la que finalmente se ha tomado.

Una decisión que motivará que se lleve a cabo la correspondiente modificación presupuestaria, con la finalidad de utilizar la partida en seguir mejorando las zonas verdes y las instalaciones deportivas municipales.

Desistimiento al que hay que añadir los avances en los trámites previos a la construcción de un recinto ferial, al que se van a trasladar las celebraciones de las fiestas patronales, alejando de esta zona la celebración de conciertos, eventos y ferias que puedan generar molestias a los vecinos.

Félix Alba Núñez
Portavoz del Grupo Municipal Popular